



AVIS PUBLIC RÉVISÉ

REVISED PUBLIC NOTICE

Conformément aux dispositions de l'article 146 de la Charte de la Ville de Montréal (L.R.Q., C. C-11.4) un avis public est par les présentes donné qu'à la séance ordinaire du conseil d'arrondissement qui sera tenue par webdiffusion le lundi 22 novembre 2021, à 19 h, plutôt que le lundi 4 octobre à 19 h tel que précisé précédemment dans l'avis public du 21 septembre, un avis de motion sera donné pour le règlement suivant :

Règlement imposant une taxe relative aux services pour l'exercice financier 2022.

In conformity with section 146 of the Charter of the Ville de Montréal (L.R.Q., C. C-11.4) public notice is hereby given that at the ordinary sitting of the borough council which will be held by video-conference on Monday, November 22, 2021, at 7 p.m., rather than October 4 at 7 p.m. as previously indicated in the public notice of September 21, notice of motion will be submitted for the following by-law:

By-law imposing a service tax for fiscal year 2022.

Donné à LaSalle, ce 29 septembre 2021. Given at LaSalle on September 29, 2021.

Nathalie Hadida
Secrétaire d'arrondissement

Nathalie Hadida
Borough Secretary